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! ! ! !本报讯（新民网 萧君玮）今晨 !

时许，江杨北路 "#$%号瑞宝重汽汽
车销售店发生火灾。记者在现场看
到，火势很快被扑灭，截至发稿时暂
未有人员伤亡消息。

这家汽车销售店是两层建筑，在
一楼停靠的车未有损失，烧毁程度较
严重的是二楼销售处，建筑的西北角
已被烧塌。受火灾影响，江杨南路通
南路至一二八纪念路路段双向一度
实施交通管制。起火原因正在进一步
调查中。
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!乱设摊无人管"

昨晚 !时# 读者尹先生来电反
映，同丰路北宝兴路附近有乱设摊，
影响居民出行，多次向有关部门反
映，一直没有人前来整治。

许明 房浩 整理

别墅游泳馆正在拆除
! ! ! !本报讯（记者 陈浩）& 月 &

日，本报 '! 社会新闻版《古黄杨
被泼“毒药”奄奄一息》一文报道了
浦江镇郁宋村一棵瓜子黄杨被人
泼化学药水“残害”，长势濒危。专
业部门检测到其土壤水溶性盐分
严重超标。记者昨天获悉，闵行区
绿化部门已组织绿化专家为这棵
树会诊。

&月 ()日下午，两名绿化专
家前往郁宋村。专家发现，该瓜子
黄杨大树目前全株叶片基本枯
黄，但无落叶迹象，仅有顶端少量

叶片呈绿色。业主为稀释树根四
周的药水而挖沟浇水，树穴内明
显积水。
经过会诊，专家提出建议：剪

除全部枯黄叶片，保留绿色叶片；
树穴开沟部分需用好土填平；待天
气晴朗，气温回升至 ")"以上且
土壤干燥时，由专业部门提供生根
水，稀释 "))倍后浇灌根部，每 ")

天一次；随时观察古树生长情况，
及时与绿化专业部门沟通。专家表
示，至少要到 *月份左右，才能判
断救树措施是否起效。

绿化专家!会诊"古黄杨

! ! ! !本报讯（记者 许明 房浩）昨晚
+时 $)分许，南北高架永兴路下匝道
处发生意外，一辆大型厢式卡车因天
雨路滑，失控冲向桥下停车场，将 ,

米多长的围墙护栏等撞断。
据目击者介绍，事发时一辆大型

厢式卡车从南北高架东侧永兴路下
匝道下桥，由于车速过快，行至共和
新路虬江路口时发生侧滑，一头冲进
高架桥下的停车场，猛烈撞击使得卡
车驾驶室右侧撞瘪变形，车窗玻璃破
碎，停车场围墙的两根石柱则被连根
撞断，铁质围栏扭成麻花状，$米高的
围墙被撞塌 ,米多长，碎砖烂石散了
一地。

据了解，当时车上有 $ 人，所幸
都未受伤。事发后，交警和清障人员
迅速到场处置，$)分钟后事故车被拖
离现场。

卡车失控侧滑
撞塌停车场围墙

! ! ! !本报讯（新民网 萧君玮）昨天
上午 +时 $)分许，虹口区东沙虹港
路近张家巷路一工地围墙处发生地
面塌陷事故，导致一辆面包车的左前
轮陷入其中，所幸没有人员受伤。

新民网记者到达事发地时，大洞
已经被水泥填埋，附近居民心有余悸
地说，早上听到响声后发现地面正在
裂开，最终洞口的大小约为 *米长、&
米宽，最深处大约有一个成年人这么
高，陷入其中的面包车已被拖出。

一居民告诉记者，前一天此地曾
经渗水，而墙面裂缝更是比比皆是。
发生地陷后，有人看见洞中有流水。
据介绍，发生塌陷的马路曾为河浜，
填埋后地下也铺设了水管，事故可能
因水土流失造成。

工地地面塌陷
面包车陷入其中

! ! ! !从市光路拐进一居民小区，
一条弯弯曲曲的小道将开鲁一村
与开鲁二村各分东西，此处环境
优雅、绿化成片、郁郁葱葱，是居

民休闲的好地方。
可是，个别人不文明的举动，

真让人瞧了有点不爽。有人竟别
出心裁，用旧彩条布、破横幅条，

将一座造型别致的凉亭四周紧紧
裹住，变凉亭为“暖房”，搬来破旧
沙发坐在“暖房”内侃大山。还有
喜欢打牌的居民，他们将一根根

毛竹搁在树枝上、搬来旧凳旧桌、
盖上破旧塑布搭起了玩牌的“凉
棚”。

种楠 摄影报道

! ! ! !本报讯（记者 左妍）本报 &

月 %日 '%版刊登《别墅客厅变游
泳馆招揽幼儿》一文，报道普陀区
金鼎路 (,)) 弄阳光威尼斯四期
($!号别墅涉嫌民宅商用、违规经
营一事。报道刊发后引起市民热
议，这家“咪咪宝贝屋”是否合法，
能否开在别墅里呢？记者采访了
有关部门。

普陀区房管局执法科工作人
员告诉记者，报道刊发后第二天，
房管局就已上门调查取证。经现场
走访发现，该别墅是“咪咪宝贝屋”

的老板租借的房子，而阳光威尼斯
小区是居民住宅，住宅改变为经营
性用房，除了必须遵守相关法律法
规外，还必须经过审批。显然，“咪咪
宝贝屋”未经过审批，建造游泳馆的
行为属违规操作。目前，普陀区房管
局已责令其整改，别墅外的广告牌
已被卸下，业主承诺让租户一周内
完成游泳馆拆除工作。

普陀工商局工作人员说，居
民楼里开营业性场所，肯定办不
出营业执照。目前他们正在对“咪
咪宝贝屋”的经营资质展开调查。

附近居民戏称“每月一撞”呼吁尽快消除隐患

移交手续“慢一拍”
红灯绿灯“瞎了眼”

! ! ! !昨天是情人节，却不是所有有
情人都能甜蜜享受这个节日。上海
交大毕业生瞿可患重度肝炎情况危
急，他的妻子倍感焦急在微博上发
出求助。微博发出后，立即受到瞿可
校友、朋友、同事和网友的关注，&*
小时内热心转发超过 ($)))条。
据了解，瞿可患重度肝炎病情

十分危急，($ 日傍晚他的妻子以
“阿拉蝎”的网名通过新浪微博发
出求助：“我求各位朋友了，老公现

在情况十分危急，随时会有生命危
险，需要立马移植肝脏，如果各位
家里或者朋友有认识上海各医院
医师能联系到 - 型血肝源的，帮
帮我们啊，我真的不能没有他……
求你们了……”

求助帖发出后，立即爆炸式传
播开来。上海交通大学将瞿可姓名、
专业等信息补全后再度发出微博，
呼吁校友帮忙求助互相转发。此外，
包括上海地铁官方微博、“每日上

海”等微博达人也热心转发，目前有
关此事的微博转发已接近 &万条，
瞿可的病情成为许多热心网友在这
个情人节揪心、关心和担心的事。
网友们的鼓励和祝福也令“阿

拉蝎”感动，“微薄发出后，收到很
多很多朋友的关心和帮助，真的是
太感动了，让我差点绝望的心又重
新燃起希望，你们的帮忙我们都铭
记在心，我相信老公能战胜病魔
的，真的真的太谢谢大家了！”

昨天上午 ()时许，瞿可的朋
友“仙卡”在微博上通报病人最新
情况并呼吁发起首期手术费用筹
款，由于病情尚不明朗，首批筹款
仅限于瞿可夫妇的朋友和同事，但
是短短 *个小时之后就传出消息
筹款成功。“手术前期费用筹集已
经差不多了，这么短的时间，惊人
的效率啊！真是给力！暂时不需要
捐款了，先等待手术的进一步情
况！”“./0很冷”在他的微博中向
大家通报情况。
目前，瞿可正在上海交通大学

医学院附属仁济医院器官移植中
心接受救治，他的病情牵动了上万
网友的心。 本报记者 易蓉

重病肝炎患者之妻情人节发微博求助

上万网友热心转发聚温暖

汽车4S店今晨火灾
未造成人员伤亡

新闻追踪

繁 锦 路 启 帆 路
口———位于浦东的一个
普通的十字路口，车流
量稀少却车祸不断，被
附近小区居民戏称为
“每月一撞”。这一切，皆
因路口红绿灯迟迟未通
电，“瞎子”一个。附近中
冶尚城小区业主致电本
报：“尽管现在仅小擦小
碰，但安全隐患一日不
除，将来难免闯大祸。”

昨天，记者来到这
个十字路口一探究竟。

红绿灯成摆设
下午 &时许，记者来到繁锦路

启帆路，注意到十字路口四个朝向
的红绿灯果然全部黑屏，不仅红绿
灯不亮，连人行道信号灯也毫无
“反应”。“你看，从红绿灯、人行道
信号灯到斑马线，这个路口的交通
设施一应俱全，但是因为没有通
电，整个系统沦为摆设。”读者林先

生向记者表示。
记者看到，通过这里的车辆全

凭“自觉”，但都不约而同放慢车速
小心行驶，不一会儿，交叉而过的
车辆就有四五辆。来往行人过马路
都要左右仔细张望，更有甚者，趁
没车之际飞奔穿越，以求尽快离开
“是非之地”。路口旁边一堵水泥砖
墙上，有一个高约 &米、宽约 #米
的大洞。“那是在一次交通事故中，
一辆轿车失控撞出来的。”林先生
说。有意思的是整面墙上竟然写满
了“吊车、电话”等字样，可见这里
发生的交通事故不在少数，居然引
来拖车吊车经营者招徕生意。

经常发生车祸
马路清洁工胡阿姨告诉记者，

这些红绿灯“怠工”已有一年多。
“去年 +月曾亮过几天，但后来再

也没有亮过。”
红绿灯不亮，过往车辆顿时如

“瞎子”，导致车祸时有发生。林先
生告诉记者，去年这个路口仅他所
知至少发生了 *起车祸，其中有一
起他亲眼目睹。
据悉，附近有近年来新建的中

冶尚城、金地未未来等小区，不少
小区业主纷纷表示，现在小区里的
私家车渐渐多了起来，在这个路口
“吃亏”的车也多了起来。有业主曾
致电交警部门，但几个月过去了仍
未有改观。
记者看到，在中冶尚城和金地

未未来小区的 112论坛上，一些
业主们晒出了自己的撞车经历，有
网友更是在照片下留言：“但愿：以
血的代价能唤起职能部门的作
为3”虽然有些夸张，但这里交通事
故频发确是事实。

没有移交所致
记者走访了位于中冶尚城小

区内的居委会。居委会负责人陈女
士告诉记者，有关红绿灯的问题她
去年就向相关部门反映，今年 &月
+日，又致电浦东交警一支队和交
警路政设施科，被告知开发商完成
建设后没有移交到市政设施科。她
表示，小区建成 &年左右，但配套
设施并未跟上。
陈女士还补充，去年红绿灯的

短时间通电是试运行，交警部门已
答应着手办理此事，但因移交手续
问题，具体何时正式通电，还是一
个未知数。其实，不单繁锦路启帆
路路口的红绿灯成摆设，附近蝶衣
路繁锦路、紫衣路繁锦路等路口均
是相同情况，居委会对此也一筹莫
展。 实习生 丁枫 记者 陈浩


